
第１回例会報告（７月７日）

【 出 席 報 告 】
・会員数 ５７名 ・出席数 ４１名 ・欠席数 ２６名
・当日出席率 ８２.９８％ ・前々回修正出席率 ９３.８８％
＜欠席会員＞檜垣(巧)､飯沼､伊藤､川上､村上(裕)､佐藤､竹田､田中
〔免除会員〕原(真)､近藤(憲)､松本､村上(敬)､中川､坂本､白石(天)､宇高
＜６／23欠席補填＞(6/20今治北)青野､菅､金森､吉良､松木､佐伯､玉井､渡邉(一)､(6/29東予)天野､

川上､宮本､十河､(7/5今治南)田中

～飯ガバナーエレクトの乾杯で新年度がスタートしました。～
◇会長報告・十河嘉彦会員が転勤のため退会されます。

・吉良敏彦前会長と尾越優前幹事に記念品を贈呈します。
◇十河嘉彦会員退会挨拶・３年弱という短い期間でしたが、名門今治ＲＣでの会の運営や、皆さんと

のお付き合いのなかで本当に得ることが多かったと思います。皆さんとの再会を楽しみにして
おります。

◇幹事報告・「ロータリー情報集」を購入希望の方は事務局までご連絡下さい。
・年会費上半期分の納入にご協力をお願いします。詳細はＦＡＸで連絡します。
・東予ＲＣから創立30周年記念誌を頂きました。
・今年度は結婚記念日に花束をお届けします。
・回覧物；あすなろ通信、他

◇雑誌委員会／重松宗孝委員長・ロータリーの友ＴＩＭＥ
＜横＞ ５Ｐ ステンハマーＲＩ会長メッセージ、今年度のテーマ「Service Above Self（超
我の奉仕）」他、＜縦＞ ２Ｐ 国連大学客員教授山中燁子さんの記念講演、他。熟読してお
いて下さい。本年度の雑誌委員会の目標は、「ロータリーの友」への親近感を高めるため投稿
を勧めること。ご協力よろしくお願いします。

理事挨拶
渡辺昜廣会長 今年度の最重要課題は、ガバナー補佐とガバナーエレクトに対す
る全会員の総力を結集した支援体制であり、ＩＭ、地区協議会等の開催に当り多
くの労力や緻密な活動を必要とします。今治ＲＣは四国で一番古いクラブだが、
古いだけでなく素晴らしいクラブであるという事を証明するに相応しい年度であ
ると考えている。全会員一致して明日につながる活力あるクラブを目指していく
事を決意したいと思います。 松木徹夫副会長・クラブ奉仕委員長 これからの
数年は今治ＲＣにとっての歴史の新たなる１ページになると思う。この機会をチャンスととらえ、み
んなで一致団結して実りある成果を実感したいと思います。 西本信保幹事 今年度の目標は、１つ
めは公私共に多忙となるため時間を有効に活用すること。２つめはクラブ運営がスムースに進行する
よういろいろな面で潤滑油になって気配りをしていきたいと考えています。 寺町久徳会計 決算、
予算は、28日の例会にて各審議という予定である。今年度は皆様に時間的、金銭的にご協力を願うこ
とが多いが、ご苦労に報いるようできるだけの予算組みをしたいと思います。 渡邊道信職業奉仕委
員長 異業種の人との関係の中で奉仕の理想を高め、それを職場生活において社会に還元していくと
いうことを、皆様と勉強していきたい。職場訪問例会は３回くらい計画しております。 久米操社会
奉仕委員長 ３クラブ合同植樹例会は昨年度程の規模ではないものの継続事業として実施する計画で
す。「何かやろうよ」のスローガンを念頭に積極的に今治ＲＣ独自の社会奉仕活動を検討していきた
いと思います。 越智務国際奉仕委員長 日本が目指すべき国際貢献、国際奉仕はなにかということ
を良く考え、地区米山委員会も担当しているが、あらゆるプログラムにおいて、この言葉をかみしめ
進めていきたいと思っています。 大澤正尚ＳＡＡ 今期はできるだけクラブ内での行事は手際よく
圧縮して、昼食・懇談の時間を多くとるようにしたい。スマイルボックスの管理では、会員情報も報
告できるためいいことがあったらニコニコへ今年度もご協力お願いします。

＜ゲスト＞ 今治公証役場 公証人 前川典和氏、 米山奨学生 李欣さん

次回例会（７月１４日）

【 委 員 長 挨 拶 】

＜会員誕生日＞ 吉良 敏彦氏（７／１４） 檜垣圭之介氏（７／１６）
近藤 正人氏（７／１７） 黒田 光正氏（７／１７）

＜夫人誕生日＞ 檜垣 俊二氏（７／１６） 越智 健司氏（７／１８）

〔 献立 ； 健寿司 〕
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